

ENTREVISTAS

Una de las cinco mejores escuelas del mundo es argentina

LUIS AROCHA*Magíster en Educación**Especialista en Liderazgo e Innovación Pedagógica**Licenciado en Psicología**Jueves, 12 de diciembre de 2024*

Misceláneas Educativas entrevistó al Magíster **Luis Arocha**, director de la escuela María de Guadalupe, premiada en 2024 por ser una de las mejores cinco escuelas del mundo, que se encuentra en Argentina, puntualmente en la localidad de Las Tunas, Tigre, provincia de Buenos Aires.

Esta distinción otorgada por primera vez a una escuela argentina es fruto de la competencia *World's Best School Prize*, en la categoría "colaboración social", organizada por T4 Education.

Luis Arocha tuvo la deferencia de brindarnos parte de su tiempo, junto a los estudiantes Giuliana y Santino. En este diálogo, nuestros entrevistados nos comparten las características de la institución, enmarcada en un contexto de alta vulnerabilidad social y atravesada por cuatro ejes fundamentales, íntima y armónicamente vinculados entre sí. Se trata de una cultura de formación docente continua, una dinámica de evaluación que retroalimenta la enseñanza de manera constante, un trabajo junto a las familias y una personalización del trayecto educativo.



También se detalla de manera pormenorizada el trabajo con tecnologías, de modo tal que quienes egresan tienen una posibilidad cierta de insertarse en el mundo laboral con las herramientas que éste requiere.

A continuación, invitamos a ustedes, nuestros lectores, a visualizar la entrevista que, seguramente habilitará nuevos espacios de reflexión y de trabajo en las instituciones en las que se desempeñan.

<https://youtu.be/NHLX8Bf5kj4>

